"Nicht alles, was ihr ins All habt aufsteigen sehen, diente zu Forschungszwecken…

Tut JETZT Buße...

Große Läuterungen breiten sich weiter auf der ganzen Erde aus..."

(vorläufige Übersetzung)

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 18. MÄRZ 2018



Geliebte Kinder Meines Herzens,

MEIN HERZ POCHT FÜR JEDEN VON EUCH, FÜR DIE, DIE MICH LIEBEN, UND DIE, DIE MICH NICHT LIEBEN.

ICH HÜTE EUCH ALS GROSSEN SCHATZ, BEWACHT VON MEINEN HIMMLISCHEN HEERSCHAREN.

ICH MÖCHTE NICHT, DASS IRGENDJEMAND SICH ABWENDET.

Wenn einer von euch sich von Meinem Herzen abwendet und beschließt, Mich nicht zu lieben, bin Ich ein König, der verachtet wird...

MEIN KREUZ IST DAS ZEICHEN MEINES SIEGES, UND IN IHM SIND ALLE MEINE KINDER ENTHALTEN. JEDES MEINER KINDER BILDET DAS HOLZ, DAS ICH AUF MICH NAHM, UM EUCH VON DER SÜNDE ZU ERLÖSEN.

Alle gehören zu Meinem Volk, und zu ihm wende Ich Mich ohne Unterschied.

Ich habe euch von der Sünde erlöst, doch ihr müsst euch von der Sünde abwenden, müsst eure begangenen Sünden bereuen und jede Versuchung überwinden, damit ihr nicht immer wieder die gleichen Fehler begeht, denn wer nicht versucht, sich zu bessern, läuft Gefahr, an der Sünde immerzu Gefallen zu finden.

Durch Mein Wort zeige Ich euch alles, was geschehen wird, nicht um es zu ignorieren und zu vergessen, sondern um diesen ständigen Wunsch nach Rettung zu bewahren, indem das Gewissen wachgehalten und das Herz bereit bleibt, nach Meinem Willen zu leben.

Diese Generation muss ständig auf Mich hören, damit keine Seelen mehr verloren gehen. Es ist dringend notwendig, dass Meine Priesterkinder häufiger über Meine Lehren predigen, die weder der Sünde offen gegenüberstehen noch den Sündiger vergessen. Allerdings möchte Ich sehr wohl, dass Mein Volk sich bewusst macht, dass Ich es liebe und niemanden verlassen werde, der mit endgültiger Reue zu Mir kommt.

Ich bin Liebe und bin es für alle. Ich bin nicht Ausschweifung, weshalb Ich so sehr darauf bestehe, dass ihr euch nicht verwirren lasst. Das Geschöpf, das nicht bereut und in ständiger Sünde lebt, ist vom Bösen gefesselt.

Diese Generation befindet sich in einem ekelerregenden Zustand, aufgrund der Sünde, in der sie verharrt und die sie nicht hinter sich lassen möchte, obwohl Ich ihr Mein Reich biete.

- Große Konzerne haben seit Jahren Strategien entwickelt, um die Weltbevölkerung auf die Desorientierung und die Rebellion, in der sie sich befindet, und das Chaos, das sich in Meinem Volk ausbreitet, vorzubereiten.
 - → Mein geliebtes Volk, ignoriert nicht länger, dass solange ihr für den Bösen wirkt und handelt, dieses Böse von euch verbreitet wird, sich mit dem Bösen anderer Geschöpfe verbindet und Naturkatastrophen für die Menschheit herbeiführt, indem Himmelskörper auf die Erde gelenkt werden.

Die gesamte Schöpfung ist Meinem Vater gehorsam, und ihr seid ungehorsam, lehnt euch auf und ignoriert die Folgen dieses Ungehorsams für die Menschheit wie zu den Zeiten Noahs.

IHR KINDER BESITZT DIE TECHNOLOGIE, MACHT FORTSCHRITTE IN ALLEN BEREICHEN DER WISSENSCHAFT, DOCH MACHT IHR WEITER, OHNE ZU WISSEN, WIE DIE SEELE GERETTET WERDEN KANN. Ihr wollt nicht in Mich eintauchen, um Geschöpfe zu sein, die sich nach Stille sehnen und bei Mir zu sein.

• So wünsche Ich, dass jeder, der dieses Mein Wort liest, sich prüft und die Gewissheit hat, dass ungebührliche Taten vor Mir nicht verborgen werden können.

Es ist nicht erforderlich, dass Ich Meine Hand erhebe, damit diese Generation geläutert wird.

- Ihr werdet euch selbst läutern...
- ❖ Ihr habt einen Teil der Wissenschaft dazu genutzt, um Artefakte zu schaffen und euch selbst zu zerstören.
- Ihr habt die Wissenschaft zur Selbstzerstörung genutzt. Alle Herrscher der Mächte der Welt kennen das Schicksal dieser Generation, wenn ein einzelnes Land Atomwaffen einsetzt.

Mein geliebtes Volk, mehr und mehr Länder folgen der Ausbreitung des stillen Kampfes. Sie haben alle Mittel geschaffen, um den Großteil der Weltbevölkerung krank zu machen. Der Mensch hat sich in ein erbarmungsloses Geschöpf verwandelt, das nach Macht dürstet; und über die Luft werden viele durch die Hand des Menschen erkranken.

❖ NICHT ALLES, WAS IHR INS ALL HABT AUFSTEIGEN SEHEN, DIENTE ZU FORSCHUNGSZWECKEN.

Ihr fürchtet, was ihr nicht kennt und habt vergessen, dass wenn der Mensch sich bedroht fühlt, er nicht wiederzuerkennen ist und schlimmer als ein Tier reagiert.

Tut jetzt Buße!

Große Läuterungen breiten sich weiter auf der ganzen Erde aus.

- Zu einem anderen Zeitpunkt werden große Sonnenstürme die Erde erreichen und ihr werdet über keine Kommunikationsmittel verfügen.
- Angesichts dieser Ohnmacht verliert der Mensch den Verstand, so wie er ihn durch den Niedergang der Weltwirtschaft verlieren wird.

Die Natur überrascht den Menschen weiter.

Der Vulkan Vesuv wird erneut Grund zur Sorge sein.

Das Klima wird stärker schwanken.

Betet für die Ostküste der Vereinigten Staaten.

Dies ist ein Moment der Drangsal für die Menschheit, doch die Menschheit lebt in Zügellosigkeit und ist sich dessen nicht bewusst gewesen, weshalb sie geläutert werden wird.

Vom Meer wird Schaum (Gischt) aufsteigen und auf die Erde vorstoßen.

Betet für Kolumbien, denn das Land wird leiden. Sie haben sich gegen Mich aufgelehnt.

Betet für Ecuador, denn dieses Volk wird erschüttert werden.

Mein geliebtes Volk, kehre auf den Weg zu Mir zurück (vgl. Lk 15,18). Du wirst nicht vor verschlossener Türe stehen. Lasse dich nicht verwirren. Einige Meiner Kinder fragen sich: Woher weiß ich, was der Wille Gottes ist?

→ Kinder, es steht im Gesetz Gottes geschrieben. Das ist der Wille Gottes, missachtet ihn nicht

Hofft voller Zuversicht und bleibt standhaft, wenn ihr Nein zur Sünde sagen müsst. Gehört zu denen, die Gutes verbreiten und das Gute auf die Menschheit lenken.

Seid demütig, nicht hochmütig, da der Teufel diese sucht. Gehorcht Meinen Rufen zur Bekehrung, wendet euch nicht von Mir ab, kommt, um Mich zu empfangen, sprecht mit Mir, denn Ich höre euch zu.

ERKENNT MICH, DAMIT IHR SICHERE KINDER DER WÜNSCHE EURES VATERS SEID UND NICHT VOM WEG ABKOMMT.

Mein geliebtes Volk, jeder hat einen Platz in Meinem Herzen. Sagt nicht, dass ihr Mich liebt, wenn ihr nicht mit euch selbst und eurem Nächsten in Frieden lebt.

Ihr Lieben, hofft auf Meinen Friedensengel und bekehrt euch, damit ihr euch Seiner Hilfe würdig erweist. Ich trage euch in Meinem Herzen, Ich liebe euch grenzenlos.

Euer Jesus

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA

Brüder und Schwestern,

Unser geliebter Jesus hat mir sein Heiligstes Herz gezeigt, aus dem Blutstropfen hervor-treten. Unser geliebter Herr sagt mir:

"Meine Liebe, nicht alle Blutstropfen entstehen aus Leid; wenn ein menschliches Geschöpf beschließt, den Weg der Umkehr zu beschreiten, blutet Mein Herz vor Liebe zu dieser Seele, die sich rettet.

Ich möchte nichts Böses für Meine Kinder. Es ist der Ungehorsam des Menschen, der so viele Geißeln für die Menschheit herbeiführt. Diese Generation verkommt von Leid zu Leid und bewegt sich auf Leiden von weltweitem Ausmaß zu.

Ich rufe euch, zu Mir zu kommen, euch Mir hinzugeben. Ich rufe euch, Kinder zu sein, die die Rufe Meiner Mutter achten. Ich liebe alle Meine Kinder, doch dränge Ich Mich nicht auf, weshalb sie beschlossen haben, sich der Ausschweifung, den Unsitten, der Verkommenheit hinzugeben und Mich zu vertreiben."

Jesus entfernt sich und bittet mich, dass die Menschheit, wenn sie sich in der Drangsal befindet, den heiligen Rosenkranzes und das Gebet des *Heiligen Trisagions* verrichtet.

Amen.